

800 scolaires s'ouvrent à la danse

Tous les écoliers scolarisés du CP au CM2 dans les écoles publiques d'Yvetot ont assisté, mardi matin et après-midi aux Vikings, au spectacle *Dis, à quoi tu dances ?*, créé par la compagnie 6^e Dimension, de Veulettes-sur-Mer, lors de sa résidence dans la capitale cauchoise l'été dernier.

La programmation de ce spectacle, qui s'appuie sur l'univers des contes et en particulier *La petite fille aux allumettes*, *Le Petit Chaperon rouge* et *Le Vilain petit canard*, entre dans le cadre des actions d'éducation culturelle et artistique menées par la Ville auprès

des scolaires.

Une centaine d'élèves de CM1, des écoles Cahan-Lhermitte et Jean-Prévoist, avaient bénéficié en amont de cinq heures d'ateliers, les uns autour de la danse hip-hop avec la chorégraphe Séverine Bidaud, les autres avec la costumière Alice Touvet (notre précédente édition). La représentation du spectacle étant la cerise sur le gâteau.

Au total, près de huit cents écoliers d'Yvetot ont assisté au spectacle, ainsi qu'une classe du collège de Yerville dans le cadre également d'un projet pédagogique avec la compagnie.



Voilà un Petit Chaperon rouge qui mêle à merveille les codes du hip-hop et du classique, mi-sweat mi-tutu



Près de huit cents scolaires ont assisté au spectacle de danse sur deux séances